
Ata nº 23/2021 

Aos dezenove dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 

reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência da vereadora Priscila 

Tramontini Spacil, os vereadores Altenir Rodrigues da Silva, Cleres Maria 

Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira Brandão, Jane Elizete Ferreira Martins da 

Silva, José Jair Borges, José Sérgio de Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e 

Sandro Drum. A presidente solicitou à secretária que fizesse a leitura de um texto 

bíblico que em pé foi ouvido. Posteriormente, a secretária fez a leitura da Ata nº 

22/2021, que foi posta em discussão, votação e aprovada por unanimidade. A 

secretária fez a leitura do Requerimento para uso da Tribuna Popular, ocasião em 

que Abílio Padilha fez o uso da Tribuna para agradecer ao Poder Legislativo pelo 

apoio contra a PL 490 e falar mais sobre o movimento Levante Pela Terra. A 

secretária fez a leitura do Ofício do Poder Executivo nº 249/2021 – Encaminha os 

Projetos de Lei n° 2711/2021 e n° 2712/2021. A secretária fez a leitura do Projeto 

de Lei do Executivo nº 2706, de 10 de junho de 2021- Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a realizar a abertura de crédito especial no valor de R$ 140.000,00 

(cento e quarenta mil reais) e dá outras providências, que veio com parecer 

favorável das duas Comissões, foi posto em discussão, votação e aprovado por 

unanimidade. A secretária fez a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2710, de 

06 de junho de 2021- Autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a abertura 

de crédito suplementar no valor de R$ 573.000,00 (quinhentos e setenta e três mil 

reais) e dá outras providências, que veio com parecer favorável das duas 

Comissões, foi posto em discussão, votação e aprovado por unanimidade. A 

secretária fez a leitura do Projeto de Resolução n° 3, de 09 de junho de 2021 - Trata 

da aprovação das diárias e relatórios de viagens dos vereadores do Poder 

Legislativo Municipal do período de 1° de abril a 30 de junho de 2021e dá outras 

providências, que veio com parecer favorável das duas Comissões, foi posto em 



discussão, votação e aprovado por unanimidade. A secretária fez a leitura da 

Indicação n° 55/2021 - Vereadora Jane Elizete Martins da Silva PDT- Indica ao 

Poder Executivo Municipal que seja viabilizado aos servidores aposentados e 

pensionistas a possibilidade de recebimento da metade do décimo terceiro salário 

no mês de junho de cada ano, ficando a outra metade para o mês de dezembro do 

respectivo ano. A vereadora defendeu sua Indicação. A secretária fez a leitura do 

Pedido de Providências n° 23/2021 - Vereador José Jair Borges PDT- Pede que o 

Poder Executivo Municipal providencie a canalização de água de uma vertente que 

corre a céu aberto sobre o pavimento na rua Giruá, no bairro Portão, nesta cidade. 

O Pedido de Providências foi posto em discussão, votação e aprovado por 

unanimidade. A secretária fez a leitura da Proposta de Moção de Repúdio n° 

13/2021 - Proponente Vereador Altenir Rodrigues da Silva – Progressistas - Em 

face do Deputado Federal Ricardo Barros, líder do governo da Câmara, em razão 

de suas manifestações onde defende que haja redução de 20% (por cento) até 30% 

(por cento) nos salários dos servidores públicos, para auxiliar na recuperação do 

orçamento federal. A Proposta de Moção de Repúdio foi posta em discussão, 

votação e aprovada por unanimidade. Está baixado nas Comissões: Projeto de Lei 

do Executivo nº 2707, de 15 de junho de 2021 - Dispõe sobre o Plano Plurianual 

para o quadriênio 2022-2025 e dá outras providências. Estão baixando nas 

Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 2711, de 15 de julho de 2021 - Autoriza 

o Poder Executivo Municipal a realizar a abertura de crédito especial no valor de 

R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais) e dá outras providências; e Projeto de Lei 

do Executivo nº 2712, de 15 de julho de 2021 – Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a realizar a abertura de credito especial no valor de 

R$240.000,00(duzentos e quarenta mil reais) e dá outras providências. Na Tribuna 

Parlamentar o vereador José Sérgio falou sobre a verba conquistada através do 

Deputado Afonso Hamm, que será destinado à pavimentação da Rua Rodolfo 



Becker, questionou sobre o projeto de redução do salário dos servidores públicos 

e finalizou parabenizando todos os agricultores e motoristas. A vereadora Cleres 

fez o uso da tribuna para questionar o projeto de lei de redução dos salários dos 

servidores públicos e sobre o projeto de aumento do fundo eleitoral. Nada mais 

havendo a se tratar, às vinte horas, a presidente encerrou os trabalhos e vai a 

presente Ata lavrada e assinada por quem de direito: 


